



# La ácida crítica que Fernández Noroña lanzó a la oposición de San Lázaro; el PRI se salvó



En medio de una intensa polémica por la militarización del país, el diputado federal por el Partido del Trabajo (PT), Gerardo **Fernández Noroña**, arremetió en contra de la oposición, sin embargo, lo que llamó la atención es que **en su declaración no incluyó al Partido Revolucionario Institucional (PRI)**.

Este miércoles 14 de septiembre, durante la discusión en San Lázaro de la propuesta del tricolor para que la Guardia Nacional se mantenga en las calles hasta 2028, el legislador del PT **criticó la postura de los partidos Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y de Movimiento Ciudadano (MC)** contra la iniciativa.

En su participación, el fiel aliado de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) **calificó de “patraña” la posición que tomaron los partidos de oposición** de querer bloquear cualquier reforma constitucional propuesta por el Gobierno federal.

“Son una **pandilla de hipócritas, son una pandilla de acomodaticios y una pandilla de cobardes**, acá vienen a despotricar en contra de las Fuerzas Armadas, que están haciendo una tarea institucional muy importante”, sentenció el petista.